



Susvill FK 2024 : Medical Check Up Gratis Untuk Masyarakat Cijantur

Monday, 23 December 2024 11:52 WIB





HumasUPNVJ - Sabtu, 9 November 2024 - Fakultas Kedokteran Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Jakarta (FK UPNVJ) berpartisipasi dalam *Sustainable Village 2024* yang digagas oleh Badan Eksekutif Mahasiswa Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Jakarta (BEM UPNVJ) dengan menggelar layanan pemeriksaan kesehatan gratis di Kampung Cijantur, Bogor. Program ini meliputi pemeriksaan tekanan darah, gula darah, kolesterol, asam urat, tinggi dan berat badan, serta konsultasi kesehatan. Selain itu, FK UPNVJ bekerja sama dengan Puskesmas Kecamatan Rumpin untuk menyediakan tablet tambah darah, pemberian obat, dan layanan terkait cacangan, diare, serta Keluarga Berencana (KB).

Layanan ini terbuka bagi masyarakat yang diidentifikasi melalui data Puskesmas setempat, dengan persyaratan dokumen berupa kartu keluarga dan berkas administrasi medical check-up. Namun, antusiasme yang tinggi membuat banyak warga tanpa kelengkapan dokumen tetap hadir untuk memanfaatkan layanan ini. Sebanyak 44 peserta dari rentang usia 16 hingga 70 tahun tercatat mengikuti pemeriksaan kesehatan, mencerminkan kebutuhan besar akan akses layanan kesehatan yang rutin di wilayah tersebut. Kendati demikian, keterbatasan obat-obatan, khususnya untuk kasus cacangan, diare, dan KB, menjadi tantangan yang dihadapi tim FK UPNVJ.

Menurut salah satu anggota tim, program ini diharapkan dapat mempermudah akses kesehatan masyarakat Kampung Cijantur dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya pola makan sehat serta kebersihan lingkungan. “Banyak warga yang mengidap kolesterol dan asam urat. Harapannya, mereka lebih sadar menjaga pola makan. Untuk kasus diare dan cacangan, penting sekali edukasi kebersihan dan akses obat yang mudah,” ujarnya. Program ini juga menjadi langkah awal FK UPNVJ untuk menindaklanjuti kebutuhan kesehatan masyarakat dengan menyediakan dokter dan sistem pencatatan yang lebih baik di masa mendatang.

Program *medical check-up* ini tidak hanya membantu mengatasi masalah kesehatan secara langsung tetapi juga berkontribusi pada peningkatan pemahaman masyarakat tentang pentingnya menjaga kesehatan. FK UPNVJ menekankan pentingnya kesinambungan program serupa agar masyarakat menyadari bahwa kesehatan adalah kebutuhan utama. “Pihak desa dan *Sustainable Village* bisa bekerja sama dengan Puskesmas untuk memberikan edukasi kesehatan secara berkelanjutan,” ujar perwakilan FK UPNVJ.

Sumber: BEM UPNVJ

Export tanggal : Monday, 23 December 2024 Pukul 21:10:09 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/12/susvill-fk-2024-medical-check-up-gratis-untuk-masyarakat-cijantur.html>]
